

OCIO/ESPECTÁCULOS | Carnaval

Priego presenta el Carnaval 2026 invitando a la ciudadanía a ser parte activa de la fiesta

La programación se concentrará el 7, 14 y 15 de febrero, con la tradicional Rellena, el desfile de disfraces y un pasacalles infantil con merienda y espectáculo de animación

Antonio J. Sobrados Pareja

Lunes 26 de enero de 2026 - 13:01



arraigada” y “gracias, sobre todo, a la colaboración de la Asociación Carnavalesca de Priego”.

Navas ha agradecido el trabajo del colectivo, al que ha atribuido “toda la organización” de los actos, con apoyo municipal, y ha avanzado que este año el cartel oficial ha sido realizado por el gabinete de prensa del Ayuntamiento después de que, según explicó, el concurso quedara desierto. El edil hizo además un llamamiento a los creadores para futuras ediciones: “Animo a los artistas a que sigan presentando y que hagan una cosa más propia, más local, y que no se fíen tanto de los nuevos diseños tecnológicos”.

Por su parte, la presidenta de la Asociación Carnavalesca, Carmen González, ha subrayado la colaboración institucional, indicando que “sin el Ayuntamiento el carnaval no sería lo que es”. Sobre el primer gran día, recordó que el 7 de febrero se celebrará la Rellena, “una antesala al carnaval” ya consolidada, e invitó “a los de Priego y a los de fuera” a participar y probar este producto típico.

Tres fechas clave: 7, 14 y 15 de febrero

La programación arrancará el sábado 7 de febrero con la tradicional Rellena, con ambiente festivo y animación en la calle, donde se podrá degustar el típico embutido ‘relleno de carnaval’. Ese mismo día se entregará el Antifaz de Oro, que en 2026 recaerá en “los hermanos Antonio y Bea García Aguilar”, según anunció González, “por su larga trayectoria en el carnaval” y por ser “muy merecido”, contando con la actuación del gaditano Toni Piojo.

El sábado 14 de febrero llegará uno de los momentos centrales con el desfile de disfraces, que partirá de las inmediaciones del Centro de Salud, aunque con cambios en el itinerario como explicó González señalando que “hemos quitado la calle Río, porque es muy largo y se hace tarde para los pequeños”, explicó la presidenta, detallando que el jurado valorará los disfraces durante el recorrido y a la salida del mismo. La jornada concluirá en el Paseíllo con música y una carpeta para garantizar la actividad si el tiempo se complica,

El Ayuntamiento de Priego de Córdoba y la Asociación Carnavalesca han presentado este lunes la programación del Carnaval 2026, una cita que el concejal de Festejos, Antonio Navas, ha definido como “una de las fiestas más queridas y más entrañables” del municipio, “profundamente

confirmándose la actuación del grupo de versiones Rocking Retro, y la dj, Claudia Morel.

El domingo 15 de febrero será el turno del carnaval infantil, con un pasacalles desde la Fuente del Rey hasta el Paseíllo, a partir de las cinco de la tarde, y con merienda para niños y acompañantes. González avanzó que se ofrecerá “un bocadillo con aceite y turrolate” y agradeció la colaboración de la Denominación de Origen Priego de Córdoba y de la Flor de Mayo, “por sus colaboraciones año tras año”.

Reconocimiento a la Asociación Carnavalesca

El alcalde, Juan Ramón Valdivia, puso el foco en el trabajo organizativo y en el nivel de participación, indicando que la Asociación Carnavalesca “tienen la compleja responsabilidad de ser jurado de un concurso de carnaval de un nivel extraordinario”. Y reivindicó el valor de quienes sostienen la fiesta desde dentro añadiendo que “entregan los mejores momentos de estar disfrutando y viviendo el carnaval para que se siga engrandeciendo nuestra fiesta”.

Valdivia también destacó el carácter abierto del carnaval prieguense destacando que “es una fiesta sana, para todos los públicos”, en la que “desde los más pequeños hasta los más grandes tienen cabida”, y animó a participar en las actividades vinculadas a la celebración.

Inscripciones del concurso de disfraces: hasta el 12 de febrero

Según las bases municipales, la participación en el concurso requiere inscripción previa hasta el 12 de febrero de 2026, de 9.00 a 12.00 horas, en la Oficina de Información Municipal (Ayuntamiento, planta baja).

Concurso de fotografía Carnaval 2026

Durante la presentación también se animó a participar en el Concurso de Fotografía “Carnaval 2026”, organizado por el Ayuntamiento (Delegación de Festejos) con la colaboración de la Asociación Carnavalesca, AfoPriego y la Federación Andaluza de Fotografía.

El certamen admite hasta cinco obras por autor, en JPG, sin marcas de agua ni identificación, y establece expresamente que “no se permiten fotografías creadas con Inteligencia Artificial”. Las imágenes, centradas en el carnaval de 2026 (desfiles, actuaciones y preparativos), deberán enviarse por correo electrónico y el plazo de admisión estará abierto hasta el 1 de marzo de 2026. El concurso contempla premios de 250, 150 y 100 euros, además de la posibilidad de una exposición con las obras participantes si hay volumen suficiente.